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Stadt Oelde
Die Bürgermeisterin

Sitzungsvorlage
B 2021/610/5010

öffentliche Sitzungsvorlage

Federführung
Fachdienst Planung, Stadtentwicklung

Auskunft erteilt Herr Joseph Brandner
Telefon 02522 / 72-462
E-Mail joseph.brandner@oelde.de

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen auf Pflanzung von groß-
kronigen Bäumen im Bereich des Grünstreifens entlang des Fahrrad-
weges zwischen Benningloh I und II

Beratungsfolge Zuständigkeit Termin

Rat Kenntnisnahme 02.11.2021

Ausschuss für Umwelt, Energie, Mobilität und
Verkehr

Entscheidung

Beschlussvorschlag

Der Rat der Stadt Oelde nimmt den Antrag zur Kenntnis. Aufgrund der Thematik soll über
den Antrag in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Energie, Mobilität und
Verkehr entschieden werden.

Sachverhalt

Zu dem als Anlage beigefügten Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen wird wie folgt
Stellung genommen:

 Einschätzung des Fachdienstes 610 „Planung und Stadtentwicklung“

Der Grünstreifen westlich des Radweges ist laut Bebauungsplan Nr. 58 (siehe Anlage 2)
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als „Sukzessionsfläche (Wildwiese) mit einzelnen standortgerechten, gebietstypischen
Bäumen und Sträuchern zu entwickeln. Versickerungsmulden für örtlich anfallendes
Regenwasser sind zulässig.“ Diese Festsetzung wurde seinerzeit bei der Aufstellung des
Bebauungsplanes Nr. 58 vor dem Hintergrund getroffen, eine Eingrünung des Wohn-
gebietes zur damals noch vorhandenen freien Landschaft (heute Benningloh II)
sicherzustellen. Gleichwohl in der Zwischenzeit die damalige freie Landschaft bebaut ist,
ist die Festsetzung weiterhin zu beachten. Eine Anpflanzung von Bäumen ist dem folgend
grundsätzlich möglich, die genaue Anzahl der Bäume und deren Art (Vermeidung von
Verschattung) bedarf jedoch noch der Abstimmung. Östlich des Weges ist eine
ergänzende Baumpflanzung in den dort festgesetzten Grünflächen, nördlich des Spiel-
platzes ist die Anpflanzung von Obstbäumen planungsrechtlich möglich (siehe Anlage 3).

 Einschätzung des Fachdienstes 662 „Baubetriebshof, Sportstätten, Friedhöfe, Grünpla-
nung“

Eine Pflanzung von Bäumen im Bereich des Fahrradweges zwischen den beiden Bauge-
bieten ist grundsätzlich zu begrüßen. Baumart und Umfang der Pflanzung müssten im
Nachgang vor Ort noch abgestimmt werden.

Anlagen

Anlage 1 - Antrag der Fraktion B90/Die Grünen
Anlage 2 - Bebauungsplan Nr. 58
Anlage 3 - Luftbild


